



Photograph 1月

今月の一枚 This month's best shot

撮影／須山



はつひ
初日を浴びる世界遺産富士山

穏やかな新年の幕開けです。6時40分過ぎに東の空が明るくなると、初日を受けた富士山の山頂付近が赤く染まり始めました。写真は7時4分、全体に朝日を浴びた紅富士です。暖冬のため積雪が少なく、宝永火口付近では山肌がむき出しになっているのがわかります。



156人のランナーが新春の深良路を力走 1月1日

第41回深良地区元旦マラソン・駅伝大会が行われました。この大会は、健康増進や体力の増強、地域の親睦や明るい郷土を作るために毎年、元旦に行われています。今年は「1.5km・ファミリー」「3km」「6km」「駅伝」の各部門に、156人のランナーが参加しました。



“すそのん”が一日警察署長

1月7日

東小学校で4年生を対象に110番教室が行われました。一日警察署長に任命された“すそのん”が、正しい110番の利用を呼びかけました。子どもたちは、緊急性の少ない通報が多いことや、正しい情報を伝えることなどを学びました。

**どんな本が入っていたかな？**

1月9日

お年玉プレゼント入り図書館福袋の貸し出しが鈴木図書館で行われました。開始約10分ですべての福袋がなくなりました。福袋の中身は、カウンターで貸し出し手続きが終わるまで見られません。どんな本が入っているか楽しみですね。

**20歳の誓い**

1月10日

成人式が市民文化センターで行われました。今年の成人者は男子317人、女子268人、合計585人。新成人を代表して、須山中出身の荻田崇史さんと東中出身の眞鳶名奈さんが大人としての自覚や夢、目標などについて、誓いの言葉を述べました。

**交通事故防止に向けて**

1月10日

交通指導員年頭視閲式が市役所駐車場で行われました。交通指導員は、市内の交通事故防止のために、通学時の安全指導などに取り組んでいます。44人中33人の交通指導員が出席し、市長の前に整列。服装点検を受け、交通安全活動に対する決意を新たにしました。

**防火の誓いを新たに！消防出初式**

1月10日

消防出初式が市役所駐車場で行われました。式典では、小型ポンプ操法や救助訓練が披露されました。一斉放水では、今年1年が災害や火災のない年となるよう願うとともに、消防関係者の安全を祈願し、色とりどりに着色された水が勢いよく放たされました。

**親子の言葉のキャッチボール**

1月16日

親守詩裾野市大会の表彰式が市民文化センターで行われました。親守詩は、子どもが五・七・五を読み、それに続けて親が七・七を読み、1つの短歌を完成させます。市長賞や市議会議員賞など、優秀な賞に輝いた親子に表彰状が贈されました。

**裾野高生がロールキャベツづくり**

1月26日

裾野高校では、フードデザインという授業を行っています。調理を通じて食に関する総合的な知識と技術を学ぶ授業です。この日は、3年生24人が和気あいあいとロールキャベツづくりに挑戦。1年間の学習で本格的な料理ができるまでになりました。